



## Pierre-André POIRIER

Titulaire d'un DESS de Commerce Extérieur (Paris I – Panthéon-Sorbonne), d'une Maîtrise de Droit du Commerce International (1987) (Paris II – Assas) et ancien élève de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris.

En juillet 2014, Pierre-André POIRIER est nommé Directeur Ethique et Développement Durable au sein du Groupe PIERRE FABRE SA.

Pierre-André POIRIER rejoint les Laboratoires Pierre Fabre Dermo-Cosmétique (PFDC) (Produits cosmétiques et pharmaceutiques) en qualité de Directeur Juridique puis de Secrétaire Général, de novembre 1996 à juin 2014.

Parallèlement, Pierre-André POIRIER assume les fonctions de :

- Mandataire social de plusieurs filiales (France et International)
- Représentant de PFDC au sein des instances professionnelles de l'industrie cosmétique : COSMETICS EUROPE (Bruxelles – Membre du Conseil d'administration), FEBEA (Paris – Président de la Commission Juridique).

Pierre-André POIRIER débute sa carrière professionnelle au sein de la société CEBAL (ex Groupe PECHINEY) de 1988 à 1991 en tant que Juriste d'Affaires.

En 1991, Pierre-André POIRIER intègre le Groupe THOMSON-CSF (THALES), successivement en qualité de Juriste international (Branche Equipements Aéronautiques) puis de Directeur Juridique de la société THOMCAST (1993 – 1995).

Pierre-André POIRIER devient Directeur Juridique Groupe au sein du CLUB MEDITERRANEE, de 1995 à 1996.